

小学部 1年 生活科見学

～葛西臨海水族園～

1月18日に生活科見学で葛西臨海水族園に行きました。1年生にとって電車を利用して校外学習に出かけるのは初めての経験でしたが、電車内でのマナーをきちんと守り、混雑する東京駅での移動も一列に並んでスムーズに歩くことができました。

葛西臨海水族園では、色とりどりの魚や珍しい海の生き物を間近に見て、目を輝かせながら友達同士で感じたことを意欲的に伝え合う姿が見られました。

今回の生活科見学の学習で海の生き物を知る体験をとおして、様々な生き物の不思議さや面白さに興味・関心をもち、命や自然を大切にしようとする心の素地を育てることができるよとと考えています。



大きな水槽の中には、不思議な姿の生き物やきれいな色をした魚がたくさん泳いでいて、みんな興味津々！



水族園の職員さんから「さかなのかたちいろいろ」の話を聞きました。みんなでウツボやカレイの動きをまねして、大喜び！



「見て！タコが岩にかくれているよ！」
「ウニのトゲトゲ、痛そうだな。」 潮だまりのコーナーでは、よく知っている海の生き物を間近に見て、歓声をあげたり、つぶやいたりしていました。

